

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil pengujian terhadap hipotesis menggunakan analisis regresi linier berganda diperoleh kesimpulan dibawah ini:

1. Hasil penelitian yang dilakukan menunjukkan bahwa profitabilitas berpengaruh negatif signifikan terhadap struktur modal. Dengan demikian menunjukkan bahwa profitabilitas yang tinggi akan lebih banyak mempunyai dana internal dari laba yang dihasilkan daripada perusahaan yang profitabilitasnya rendah. Perusahaan dengan profitabilitas tinggi akan menggunakan hutang lebih kecil karena perusahaan mampu menyediakan dana yang cukup melalui laba ditahan.
2. Hasil penelitian yang dilakukan menunjukkan bahwa variabel kepemilikan manajerial berpengaruh negatif terhadap struktur modal. Dengan Meningkatnya kepemilikan oleh manajerial akan mengurangi tingkat hutang yang diambil oleh perusahaan peningkatan kepemilikan saham manajerial dapat menurunkan agency cost karena dapat mensejajarkan kepentingan dari pemilik dengan kepentingan para manajer. Peningkatan dari kepemilikan saham oleh pihak manajerial akan membuat manajer lebih berhati-hati dalam menggunakan hutang dan meminimalisir risiko yang akan ditimbulkan karena pihak manajer merasa memiliki perusahaan

3. Hasil penelitian yang dilakukan menunjukkan bahwa variabel tingkat pertumbuhan perusahaan berpengaruh positif terhadap struktur modal. Dengan demikian Semakin meningkatnya pertumbuhan penjualan menyebabkan perusahaan membutuhkan tambahan modal untuk mendukung peningkatan tersebut dan disisi lain para kreditur cenderung akan melihat pertumbuhan penjualan ini sebagai salah satu pertimbangannya dalam memberikan pinjaman. Jadi perusahaan yang memiliki tingkat penjualan yang stabil dan cenderung meningkat biasanya memiliki aliran kas yang stabil pula sehingga perusahaan yang sedang tumbuh dan memiliki penjualan yang stabil.
4. Hasil penelitian yang dilakukan menunjukkan bahwa variabel ukuran perusahaan tidak berpengaruh terhadap struktur modal. Dengan demikian besar kecilnya ukuran perusahaan yang dapat dilihat dari aset yang dimiliki perusahaan tidak mempengaruhi penggunaan hutang dalam struktur modal pada perusahaan manufaktur. Perusahaan besar tidak selalu melakukan pinjaman hutang ketika membutuhkan dana, perusahaan bisa menerbitkan saham baru sebagai pilihan sumber pendanaan.
5. Hasil penelitian yang dilakukan menunjukkan bahwa variabel profitabilitas, kepemilikan manajerial, tingkat pertumbuhan perusahaan dan ukuran perusahaan secara bersama-sama (simultan) berpengaruh positif signifikan terhadap struktur modal .

## 5.2. Saran

Untuk kalangan akademis, diharapkan dari hasil penelitian ini selanjutnya dapat digunakan sebagai referensi untuk penelitian-penelitian selanjutnya yang memiliki tema serupa. Penelitian ini mempunyai keterbatasan, Adapun keterbatasan penelitian hanya menggunakan empat variabel saja Penelitian ini dapat dikembangkan dengan mengkaji variabel-variabel lainnya yang menjadi masalah dalam struktur modal seperti variabel risiko bisnis, likuiditas, stabilitas perusahaan. Dan sebaiknya memperpanjang periode penelitian serta opsi sektor lain bukan hanya sektor sub infrastruktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI). Karena semakin banyak sampel dan populasi yang diambil akan meningkatkan kualitas penelitian beserta hasilnya.

